

Escorihuela, cuarta en el Mundial Máster
- Levante de Castelló - 08/09/2018

ATLETISMO

Escorihuela, cuarta en el Mundial Máster

■ Raquel Escorihuela, personal del Servicio de Deportes de la Universitat Jaume I, consiguió la cuarta posición en el heptatlón en el Campeonato del Mundo Máster que se celebra en Málaga. La castellonense fue una de las deportistas que representan a España junto a más de 8.000 atletas de 87 países. Este campeonato del mundo es la máxima competición en el ámbito internacional.